



## Mendengar Lagu Terbaru Kanye West & Ty Dolla \$ign 'Good (Don't Die)' yang Kembali ke Spotify

### Description

Kanye West dan Ty Dolla \$ign tampaknya telah menemukan cara – setidaknya untuk saat ini – untuk menghindari hambatan publikasi yang membuat salah satu lagu mereka dihapus dari Spotify. Lagu “Good (Don't Die)” awalnya dirilis sebagai bagian dari *Vultures 1* dan kemudian dihapus dari platform streaming Swedia tersebut karena masalah seputar clear sample. Namun, pada hari Sabtu (24 Februari), lagu tersebut diunggah kembali ke layanan tersebut.

Pemulihan lagu ini setelah masalah hak cipta mengenai sampel dari lagu Donna Summer “I Feel Love.” Solonya lagu ini menampilkan sampel yang diambil dari lagu disko Donna Summer tahun 1977 yang menjadi permasalahan dengan estate-nya. Kanye West secara langsung mengajukan permohonan untuk menggunakan lagu Donna Summer, ‘I Feel Love,’ tetapi dia ditolak. Dia mengganti kata-katanya, meminta seseorang untuk menyanyikannya kembali, atau menggunakan AI tetapi tetaplah ‘I Feel Love’...pelanggaran hak cipta!

Sebelumnya, Ozzy Osbourne menggunakan media sosial untuk mengecam Kanye West karena menggunakan sampel tanpa izin, bahkan setelah legenda musik heavy metal menolak permintaan klarifikasinya. Setelah pesta dengarkan album pertama di Chicago, pionir heavy metal tersebut mengirimkan pesan yang mengingatkan tentang salah satu lagu yang menampilkan elemen hit Black Sabbath tahun 1970, “Iron Man.” Oleh karena itu, dia menulis: “@KANYEWEST MEMINTA IJIN UNTUK MEM-SEMPLE BAGIAN DARI PERTUNJUKAN LIVE 1983 DARI ‘IRON MAN’ DARI FESTIVAL A.S. TANPA SUARA & DITOLAK IZINNYA KARENA BELIAU ADALAH ANTI-SEMIT DAN TELAH MENYEBABKAN KESUSAHAN TAK TERKIRA KE BANYAK ORANG. IA TETAP MENGGUNAKAN SAMPEL ITU PADA PESTA PENDENGARAN ALBUMNYA KEMARIN MALAM. SAYA TIDAK INGIN DIASOSIASIKAN DENGAN ORANG INI.”

Dengan klarifikasi hak cipta yang telah diselesaikan, Kanye West dan Ty Dolla \$ign akhirnya berhasil mengunggah ulang lagu “Good (Don't Die)” ke Spotify. Meskipun konten kreditnya mungkin membingungkan, lagu ini kembali tersedia untuk didengarkan oleh para penggemar mereka. Penyebab sebenarnya dari hilangnya lagu tersebut mungkin berhubungan dengan penggunaan sampel yang tidak sah, tetapi dengan penanganan yang tepat, masalah itu akhirnya terselesaikan.

Keputusan artis untuk berunding secara langsung dengan pihak terkait hak cipta juga memperlihatkan komitmen mereka untuk mematuhi aturan yang berlaku dalam industri musik.

## Ringkasan

Kanye West dan Ty Dolla \$ign tampaknya telah menemukan cara untuk mengatasi masalah penerbitan yang membuat salah satu lagu mereka dihapus dari Spotify. Lagu "Good (Don't Die)" awalnya dirilis sebagai bagian dari Vultures 1 dan kemudian dihapus dari platform streaming Swedia karena masalah sampel yang jelas. Namun, lagu tersebut kini telah diunggah kembali dengan kredit yang membingungkan. Bagaimana pendapat Anda tentang hal ini? Apakah Anda memperhatikan perbedaan kredit dan sampul lagu? Beri tahu kami di kolom komentar!

Apakah Anda mengikuti kontroversi terbaru seputar lagu-lagu ini? Bagikan pendapat dan pemikiran Anda tentang situasi ini di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark